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JSPEN倫理啓発まんが



最近の私たち
アカデミックになってきましたね～

最近中身の栄養は同じでも
色んな種類のものがありますよね？
どういうものが使いやすいんでしょう？

そうだよね
缶とかパックとかあるし

使う人も自分でできる人だけじゃなくて
看護師やヘルパーも使うしね～

これはもう調査しかないですね！
まずは病院職員を対象に
なにが使いやすいか
アンケート調査しましょう！
ネットで簡単にできるから
明日から開始できますよ

うんうん
ついでにJSPENの学術集会に

調査結果を発表しちゃおう！



あ
ミスター倫理の鷲澤先生

アンケート調査をする前に

病院の
倫理審査委員会に

審査を依頼してね。



患者さんが対象ではないし
これも研究になるんですか？

もし、学会で発表するのであれば、
アンケート調査が強制ではなく、民主的に行われ、
客観性のあるデータが収集されるために

方法の倫理性が問われます。

せっかくがんばって発表するんだから
ちゃんと認められるようにしようね

学会で発表する予定
なのだから

立派な研究ですよ。
調査結果を学会に
発表してほしいので
是非、正しい方法で
行っていただきたいと

思います。


